Alquiler Corta - Apartamento - Benahavís 933€ / Semana

Benahavís Apartamento



3



2



130 m2

Un hermoso y moderno apartamento de dos dormitorios en las montañas de Benahavis, con vistas inigualables de Marbella y el Mediterráneo. Ubicado en la popular y bulliciosa comunidad turística de Hacienda del Señorío de Cifuentes, con varias áreas de piscina, servicio de conserjería y presencia de seguridad las 24 horas, este es el lugar de escapada perfecto para descansos relajantes. El apartamento tiene capacidad para cuatro personas, con amplias zonas de estar y una gran terraza para aprovechar al máximo las mañanas y las tardes al sol. Los huéspedes tendrán acceso sin restricciones a las áreas de la piscina comunitaria, que incluyen una piscina infinita y una piscina climatizada, jardines privados con flores tropicales y hermosos jardines bien cuidados; perfecto para tomar el sol. A pesar de la ubicación tranquila, hay acceso rápido a tiendas, supermercados y varios puntos calientes a lo largo de la costa en automóvil. Entre estos se encuentra el cercano pueblo de montaña de Benahavis, ubicado en un valle con espectaculares acantilados y colinas boscosas que rodean un pueblo español tradicional. Aquí, los huéspedes encontrarán restaurantes de renombre mundial, acogedores bares de tapas y galerías de arte locales para disfrutar, así como excelentes campos de golf, pistas de pádel e instalaciones deportivas, ¡todo a 10 minutos en coche! Para los más aventureros, el valle de Benahavís también es un excelente lugar para hacer barranquismo guiado, ciclismo y caminatas por el bosque. Puerto Banús y Marbella ciudad están a no más de veinte minutos en coche, así como la menos exclusiva pero encantadora Estepona en la dirección opuesta. A lo largo de este tramo de costa se puede caminar o correr por los paseos marítimos (paseos marítimos), visitar playas hermosas y poco concurridas, y cenar en la arena en entornos tranquilos frente al mar. La propiedad es administrada en nombre de los propietarios por Finest Rentals. Somos una empresa familiar con excelentes críticas en una amplia gama de portales de alquiler de vacaciones, por lo que los huéspedes tienen la garantía de un servicio de primera calidad y una excelente experiencia. Se accede al apartamento del primer piso por ascensor o escaleras, y al entrar en el luminoso y abierto salón y comedor, los huéspedes son recibidos con vistas abiertas al mar y puertas dobles a una excelente terraza orientada al sureste. Una cocina bien equipada con barra de bar se abre a la sala de estar y tiene todos los electrodomésticos que pueda necesitar, ¡hasta una máquina de café Nespresso! A la izquierda del hall de entrada hay un dormitorio doble con armarios empotrados y un amplio baño. A través de la sala de estar se accede al dormitorio principal con una cama super king, un vestidor con armarios empotrados y un baño con dos lavabos y bañera/ducha.

Posición Orientación Estado Piscina Excelente Ciudad ✓ Sureste Comunitaria Pueblo de Montaña Cerca de Golf Urbanización Climatización Vistas Caracteristicas Muebles Aire Acondicionado Mar Terraza Cubierta **A**mueblada A/A Caliente Golf Armarios Empotrados A/A Frio Panorámicas Terraza Privada **✓** WiFi Paddle Tenis Aprtmnt. Huéspedes Trastero Baño En-Suite Suelos de Mármol ✓ Doble acristalamiento 24 Horas Recepción Seguridad Cocina Jardin **Aparcamiento** Recinto Cerrado Persianas Eléctricas Calle Privado Equipada Comunitario

Equipada Comunitario Recinto Cerrado Calle
Persianas Eléctricas Privado
Seguridad 24 Horas

Servicios Públicos Categoría
Electricidad Casas de vacaciónes

































































